
TLC: BASSANINI, 'IN MOBILE SUPERAMENTO COMPETIZIONE, FORSE 
CONVIENE ANCHE IN FISSO' 

Roma, 27 giu. (AdnKronos) - Su un eventuale accordo tra Tim e Open  Fiber 
per la rete unica in fibra "la scelta devono farla gli  azionisti, a loro spetta 
valutare se ci sono le condizioni" tuttavia  anche i grandi player del mobile 
stanno realizzando sinergie con le  infrastrutture. A sottolinearlo e' il 
presidente di Open Fiber Franco  Bassanini interpellato sull'ampliamento del 
tavolo di confronto tra  Tim e Open Fiber agli azionisti di quest'ultima, Cdp e 
Enel. "Una cosa a mio avviso significativa che non è stata notata 
abbastanza  riguarda due vicende di mercato : Vodafone e Tim hanno deciso 
di  mettere insieme le loro torri cosi come hanno fatto Wind e Fastweb. Anche 
i grandi player - spiega a margine di un convegno sullo sviluppo  sostenibile 
alla Farnesina - quindi hanno capito che non conviene più  essere separati 
ma conviene mettere insieme una rete unica. Se questo  è vero nel mobile, 
forse lo è ancora di più nel fisso", osserva  Bassanini. "Governo e parlamento 
- sottolinea il presidente di Open Fiber -  spingono nella direzione della rete 
unica, ma il processo è complicato  e bisogna seguire le logiche di mercato". 

 


